



学校の教育目標

『ふるさと門川を愛し、夢を抱き、主体的に行動する生徒を地域とともに育成する。』

門川旋風吹き荒れる!(県中学校秋季体育大会終了)



女子ソフトボール部



サッカー部



陸上部

10月28日(土)から11月6日(月)にかけて県中学校秋季体育大会が県内各地で開催されました。各地区の大会を勝ち抜き、地区代表として参加した強豪校を相手に、本校はまさに破竹の勢いで大きな成果をあげてくれました。以下に紹介します。(団体のみです。すみません。)

- 陸上 4×100mリレー 男子:第1位 女子:第1位 団体女子総合 第3位
- 女子ソフトボール 準優勝(準決勝:門川11-1東海 決勝:門川4-7檜)
- 男子サッカー 準優勝(準決勝:門川1-1住吉 PK勝 決勝:門川0-12日章)
- 男子バドミントン団体 第3位 ○ 柔道男子団体 第3位

県内には公立・私立あわせて130を超える中学校・義務教育学校等があります。その中でこの成績は本当に素晴らしいものです。誇りを持ってこれからの門川を担う人財へと成長してほしいものです。日頃より指導いただいている本校職員はもとより、部活動指導員・外部指導者の皆様、また応援いただいた保護者の皆様へ感謝です。

オーストラリアの学校とのオンライン交流授業

11月15日(水)に2年3組の英語の授業でオーストラリアの学校とのオンライン交流授業が行われました。オーストラリアの生徒は日本語で、本校の生徒は英語での交流となりました。はじめは緊張していた生徒達でしたが、次第に打ち解け活発な交流がなされました。様々な体験を通して成長してほしいものです。企画してくれたALTのジェフリー先生にも感謝です。



「無財の七施」

宗教というものに特にこだわりなく生きてきましたが、先日、あるお坊さんのお話を伺うことができました。その中に「無財の七施」というお話がありました。(覚えきれず後にネットで調べました…) 地位や財産にかかわらず誰もがができる修行のことだそうです。

- 1 慈眼施(じがんせ) 優しいまなざしで人に接する。
- 2 和顔施(わがんせ) 笑顔で人に接する。
- 3 愛語施(あいごせ) 思いやりの言葉をかける。
- 4 捨身施(しゃんせ) 人が嫌がることでも進んで行う。
- 5 心施(しんせ) 相手の気持ちになって考える。
- 6 床座施(しょうざせ) 席や立場を人に譲る
- 7 坊舎施(ぼうしゃせ) 困っている人を助ける。

本校の子どもたちにも優しく、笑顔で思いやりのある子どもに育てたいと思いながらお話を伺ったところでした。

12月行事です

日	行事等
5日(火)	人権学習
6日(水)	第3回学校参観日
7日(木)	下校時一斉避難訓練
10日(日)	修学旅行(2年)
~12日(火)	※10日(日)は全学年授業日
13日(水)	振替休日
19日(火)	新入生説明会
22日(金)	2学期終業の日
25日(月)~	冬季休業日
1月9日(火)	第3学期始業の日

